

XVème CHAMPIONNAT DU MONDE DES CLUBS DE PECHE AU COUP EN EAU DOUCE

CORUCHE (Portugal) 24 et 25 juin 1995

L'EQUIPE FRANCAISE EN DEMI-TEINTE

La Fédération portugaise ayant obtenu l'accord de la F.I.P.S.e.d. pour l'organisation du XVème Championnat du Monde des CLUBS de Pêche au Coup en eau douce, c'est le rio Sorraia qui fut accepté comme parcours de pêche.

Il s'agit d'une rivière bien connue de nos compatriotes puisqu'en 1993 notre équipe nationale obtint une très belle 2ème place au Championnat du Monde des Nations. Il faut cependant reconnaître qu'un Championnat du Monde des CLUBS ne se déroule pas tout à fait comme un championnat du Monde des Nations. Les paramètres ne sont pas les mêmes.

Les entraînements réalisés avant les épreuves officielles avaient démontré la spécificité de la Pêche à pratiquer, les poissons dominants étant des barbeaux, des hotus généralement de petite taille, des carpes de poids variable, des mulets et quelques ablettes.

Nos compatriotes commirent une erreur d'appréciation qui se confirma tout au long de ce championnat : les " a priori " des entraînements. Quand donc nos représentants comprendront-ils qu'il existe pratiquement toujours une différence importante entre la période du pré-championnat et celle du championnat lui-même. Résultat : une performance très moyenne...

Samedi 24 juin : Temps lourd, pas de vent, courant nul, nombreuses manifestations de mulets en surface.

A l'issue de la première manche, l'équipe portugaise arrive en tête avec 18 points, ce qui n'est pas une surprise, suivie de la Suède 28,5 points (ce qui confirme la valeur montante de ce Pays), l'Italie 29 pts et la France 43 pts (ce qui, somme toute n'est pas si mal malgré l'écart important avec le groupe en tête).

Palmarès de nos représentants :

Secteur "A" MORINET D.	3 580 g	1er
Secteur "B" MULOT P.	2.740 g	2ème
Secteur "C" ROUILLON M.	1.100 g	20ème
Secteur "D" ASTORG M.	1.980 g	14ème
Secteur "E" VICEDO D.	1.920 g	6ème
Total	43 points	

Avec un peu de chance, l'équipe française pouvait encore espérer figurer sur le podium...

Dimanche 25 juin : Température élevée, par moment un peu de vent, courant nul, même manifestations de mulets en début de manche.

D'emblée, l'équipe portugaise affirme sa volonté de gagner. Elle y réussit et conforte son avance en remportant la deuxième manche avec 12 points, suivie de l'Italie qui effectue une belle remontée avec 34,5 pts, la Belgique 38,5 pts. La Suède rétrograde à la 6ème place. Quant à l'équipe française, elle doit se contenter de la 12ème place avec 60 pts. L'espoir du podium s'est envolé...

Palmarès de nos représentants :

Secteur " A " MORINET D.	1.100 g	19ème
Secteur " B " ASTORG M.	860 g	15ème
Secteur " C " VICEDO D.	2.620 g	7ème
Secteur " D " MULOT P.	2.720 g	7ème
Secteur " E " ROUILLON M.	1.900 g	12ème
Total	60 points	

La chance n'était pas au rendez-vous. Nos représentants n'ont pu redresser la barre...

certain nombre de nos compatriotes c'était leur première apparition dans une épreuve internationale de ce niveau. Ceci explique peut-être cela...

On peut cependant regretter la mauvaise habitude des " a priori " d'après entraînements. Si cet exemple sert de leçon, tout s'améliorera dans l'avenir.

Encore faudra-t-il en tirer les conclusions nécessaires...

Il est certainement superflu de signaler le traditionnel, folklorique et chaleureux accueil de nos Amis Portugais. Nous sommes certains que toutes les délégations et plus particulièrement la délégation française en garderont un excellent souvenir.

Monsieur Manuel BRANDÃO, Maire de CORUCHE et toute la Municipalité, le Président Joao CARREIRA, responsable de la Fédération portugaise, notre Ami Amilcar CANTO, Directeur technique de l'organisation de ce championnat du Monde et toute son équipe se sont dévoués sans compter pour que cette manifestation soit un



L'équipe du CPC ESSONNE RAMEAU 91

CLASSEMENT FINAL

1° PORTUGAL (A.A.Santarem)	30,00 pts
2° ITALIE (Oltrarno Colmic)	63,50 pts
3° SUEDEFK (Elit)	73,50 pts

Finalement l'équipe française CPC ESSONNE RAMEAU 91, se retrouve à la 8ème place.

CONCLUSION :

Avec plus de maturité et de réalisme, l'équipe française pouvait vraisemblablement faire mieux. Pour un

succès. Ils ont accompli un travail formidable. Qu'ils en soient vivement félicités et remerciés.

Au cours du banquet qui clôtura ce Championnat du Monde, de nombreux souvenirs furent remis aux délégations. Fortuné JAGUELIN, Président de la F.I.P.S.e.d. et Jackie DUPUIS, Secrétaire général-trésorier assistèrent au déroulement des épreuves.